

まちのできごと



ほっとトピックス



<旧館・新館>

鶴岡 加茂水族館 ミズクラゲの引っ越し

3.21

6月にリニューアルオープンする加茂水族館。引っ越し初日のこの日は、加茂小学校の児童とその保護者、県内外から集まったボランティア

など約100人が参加して作業を手伝いました。直径5mの円形大水槽の裏側に入り、バケツで運んだクラゲを水槽内に優しく流し入れました。



<写真：アマゾン自然館>



朝日 さよならアマゾン自然館・民族館 講演会

3.30

世界的に貴重なアマゾンの自然・民族資料などを、20年余りにわたって公開してきた両館が3月末で閉館しました。この日はアマゾン自然

館のさよなら講演会。県内外から大勢のファンや家族連れが訪れ、山口吉彦館長の講演と館内説明を聞きながら「アマゾン」とお別れしました。



<場所：あつみ温泉>

温海 あつみ温泉雛祭り

3.30 ^{みこ}巫女装束を着けた子供らによる巫女舞や、子供の成長を願い、災厄を雛（ひな）に託して川に流す「流し雛」が行われました。



<写真：八栄島地区地域活動センター>

藤島 地域活動センター開所式

4.1 藤島、東栄、八栄島、長沼、渡前の各地区で地域活動センターが開所し、新しい体制での地域づくりがスタートしました。



<会場：同園>

羽黒 いずみ保育園入園式

4.3 今年度から5歳児の組が新設されたいずみ保育園。106人の園児たちが元気一杯に新たなスタートを切りました。



<会場：創造の森交流館>

羽黒 デジカメ自由学校

4.5 「喜ばれる写真が撮りたくて」。毎月第1土曜日に開催するこの催し。写真を持ち寄って発表し合い、楽しく学びました。



<会場：同校>

朝日 あさひ小学校開校式

4.5 朝日小学校と朝日大泉小学校が統合して開校したあさひ小学校。両校の伝統を引き継ぎ、新たな一歩を踏み出しました。



<会場：櫛引すこやかセンター>

櫛引 東部地区あそびの会

4.9 就園前の乳幼児とその家族が集い、ボールプールや手遊び、絵本の読み聞かせなどで、楽しいひとときを過ごしました。